
大項目 中項目
目標達成状況及び
取組状況について

園の取組の
適切さについて

教育活動､学校経営の
改善方策について

【学校関係者評価書】(令和5年度）

評価者名
（学校評議員名）

園　　名

・日々の様子などとても
わかりやすく配信されて
いますが、奈良市のHPか
ら検索しにくい。
・園独自のQRコード等が
あればすぐに見れて良い
と思う。
・地域の力をかりてこの
ままやっていけば良いと
思います。

・少ない人数の中、活動
できる内容等色々工夫し
て行っており、園行事な
どは子供達も楽しそう
だ。
・現行のまま、３月まで
すすめていかれたら、い
いのでは。
・時代に合わせICTシス
テムコドモンにも力を入
れ確認を迅速に行ってい
ると思いました。

学校関係者評価実施日
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教
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す
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の

新井谷　ひろみ 　　宮澤　秀仁　　　務中　奈々

令和6年2月16日（金）

教育・保育目標/教育計画
教育・保育内容/指導
園行事
人権教育
生徒指導
特別支援教育
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・地域の方々との交流を
交えてたくさんの事を経
験する場を考え、作られ
行われた事、子供達に
とってもすごく良かった
と思う。
・園長先生はじめ、各先
生方が目標に向かって取
り組まれている。
・適切に取り組んでい
る。

・子供達の成長の為、日々色々と努力されていることがとても良くわかります。指導者が少ない中、地域の方々との協力
で、子供達にたくさんの事を体験させる事が出来ていて、又、安全管理や毎日の子供達との関わりも、キメ細やかで最大
限の努力をされていてほんとうにありがたいです。園長先生、職員の先生、本当にありがとうございました。

その他の園に関する意見

・地域の方の協力を得な
がら、体験活動等されて
いて子供達の豊かな成長
に繋がっている。
・今のままで十分。
・適切に取り組んでい
る。特に、安全管理の取
組に力を入れていると思
いました。

・コドモン、サポート
ネットの活用で、もしも
の時も安心して連絡を受
けれるので、引き続き継
続して欲しい。

組織運営
研究・研修
安全管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・一年を通して安全に対
する指導をしており、そ
の内容も豊富で適切だと
思う。
・園児が少なく困難な状
況の中健全な経営をされ
ています。
・適切に取り組んでい
る。


